

「ぜひ 県高へ！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、夏季休業中の7月後半も学校には補習や部活動に取り組む生徒達が、連日登校しています。今回は7月27日（土）に実施しました【オープンハイスクール】の様子をお伝えします。

緑創館で10時、13時、15時の時間帯に行い1000名を超える皆様が来校されました。

まず生徒会長の開会挨拶。数日前に校長室を訪ねてくれて…私からのお願いも踏まえた、堂々とした内容でした。

進行も説明も、全て生徒達が行います。県伊祭や体育祭修学旅行など学校生活や行事の説明を、テンポよく、映像に合わせて伝えていました。

続いてGLiS 類型の皆さんが、特色や具体的な取組を、感想を交えながら自分の言葉で発表。また2学年の生徒が本校での探究活動の実際を、丁寧に伝えてくれました。

午前の部は、できる限り多くの皆様にご来校いただきたいという思いから、教室への配信も行いました。校内見学や部活動、食堂営業もあり、県高の雰囲気は少しは感じていただけたように思います。

1学年の生徒が、1学期の高校生活について中学校との違いなどを説明。その後映像で、ニュージーランド研修の前の報告や、進学した卒業生からのメッセージを披露。フォークソング部の実演や、GLiS 類型の生徒による別室での説明などもありました。

多くの方々にご参加いただき心より御礼申し上げます。

生徒の皆さん、お疲れ様でした！ 先生方、ご指導ありがとうございました。『生徒をご覧いただければ県高の良さがわかります』生徒会長の挨拶に、この言葉を入れてもらいました。中学生の皆さん、ぜひ県高へ！（校長 黒河内雅典）

